## **Jugendarbeit im Blick**



DINKELSBÜHL (hdg) - Am Don- der Region. Die Unterstützung benerstag, 17. November, um 19.30 Uhr nachteiligter, behinderter und besongibt das Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe unter Leitung von Major Martin Wehn für den Lions Club Dinkelsbühl zum vierten Mal ein Benefizkonzert in der Schranne. Schirmherr ist Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer. Der Reinerlös wird in erster Linie für regionale und internationale Jugendprojekte Verwendung finden.

Das bis zu 60 Mitglieder umfassende Orchester ist seit über 50 Jahren als eines der vier Musikkorps der Bundes- · Waisenkinder und Ex-Kindersoldaten luftwaffe in Karlsruhe stationiert. Es verfügt über ein Repertoire, das unterschiedliche Bereiche wie Film, Musical, Rock, Pop sowie Klassik umfasst. Seit Jahren investiert der Lions Club Dinkelsbühl in die Jugendförderung

ders engagierter Jugendlicher soll laut einer Pressemitteilung der Organisation mit neuer Schwerpunktbildung fortgesetzt werden. Darüber hinaus werden Jugendprojekte mit kulturellpädagogischer Ausrichtung gefördert. Nach Beendigung der Bulgarienhilfe liegt ein neuer Schwerpunkt der Initiativen in Kenia. In Thika wird die Arbeit der deutschen Dominikanerschwester Luise unterstützt, die Aidsbetreut. Als Hilfe zur Selbsthilfe und zur Linderung der Hungersnot wurde mit Hilfe des Clubs eine Bäckerei errichtet. Karteninfos gibt es unter anderem beim Touristik Service, Telefon 09851/902-440. Foto: Haas